

La UNAM e IPN ante la situación de la pandemia

Categoría: 131-Tema del mes

Publicado: Sábado, 31 Julio 2021 23:42

Escrito por Javier Oliva Posada



La Universidad Nacional Autónoma de México, a través del Colegio de Directores, ha dado a conocer, que al menos, hasta el mes de febrero de 2022, seguirán las clases en línea y que para el regreso gradual a las aulas, tendrán prioridad, aquellas carreras que requieren del uso de los laboratorios. De esa forma, desde la perspectiva de la principal institución de educación superior de México, con datos consistentes y en la perspectiva de la política de contención sanitaria hasta ahora aplicada en el país, aún faltan largos meses para recuperar un poco, sólo un poco, del antiguo método presencial. En el mismo sentido, se pronunció el Instituto Politécnico Nacional, el pasado día 8.

En varios países y distintos Continentes, la amenaza de una denominada tercera ola, es más que posible. En sentido estricto, no puede

La UNAM e IPN ante la situación de la pandemia

Categoría: 131-Tema del mes

Publicado: Sábado, 31 Julio 2021 23:42

Escrito por Javier Oliva Posada

hablarse de un rebrote, pues en ninguno de los casos, las autoridades han logrado del todo, controlar la expansión del covid-19. Se trate de Japón, a menos de 15 días del inicio de la Olimpiadas, el Reino Unido, que se encuentra a punto de reconocer una situación crítica, de Estados Unidos o España, si bien el número de muertos se ha contenido como sucede en México, sin embargo, el ritmo de contagios no cede, e incluso aumenta.

Los datos proporcionados por las autoridades sanitarias de nuestro país, el pasado jueves 8, ilustran lo anterior. El ritmo de contagios, está en los niveles de febrero de este año, cuando la expansión logró uno de sus meses más negativos. Los ritmos de producción y aplicación de la vacuna, también en varios países, no está siendo lo eficiente que exige la situación y peor aún, comienzan a conocerse de casos de personas que con el cuadro completo de vacunas, se han infectado, por lo que aún nos queda un trecho largo para afirmar que la pandemia se ha controlado.

La economía, el turismo, el consumo en general, seguirán siendo afectados por la pandemia y será muy importante estar preparados en todos los segmentos de la vida cotidiana, para procesar de la mejor manera, las condiciones de restricción para varias actividades, sobre todo las que implican estar en lugares cerrados y concurridos, así como extremar o al menos, mantener las medidas de cuidado en los transportes públicos. En nuestro país, han sido varios los Estados de la República, que no obstante tener el semáforo epidemiológico en verde, han dado a conocer que pueden regresar al color amarillo, e incluso al naranja, como ya sucedió con Campeche.

Es muy importante atender a lo que sucede en otros países como los Estados Unidos o la India, que cuentan, desafortunadamente, con el mayor número de fallecimientos y la cuenta sigue aumentando, sobre todo en el país asiático. Muchos se ha escrito y dicho sobre los efectos definitivos de la pandemia, pero mientras más tiempo pase y las personas relajen las medidas sanitarias, sea porque al sentirse vacunadas suponen una mejor resistencia o sobre todo, entre los jóvenes que es en donde se están documentando los principales datos de contagios, la situación puede agravarse

javierolivaposada@gmail.com

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>

La UNAM e IPN ante la situación de la pandemia

Categoría: 131-Tema del mes

Publicado: Sábado, 31 Julio 2021 23:42

Escrito por Javier Oliva Posada

domingo 11 de julio de 2021

<https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/la-unam-e-ipn-ante-la-situacion-de-la-pandemia-6948532.html>

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>